

Communiqué de presse

Le sang des musulmans est versé sous les yeux de leurs dirigeants et il n'y a aucun recours !

(Traduit)

L'entité juive poursuit son agression contre le peuple de Palestine et persiste dans ses crimes sous les yeux et les oreilles du monde entier, sans se laisser décourager par aucune résolution des Nations unies ou décision de la Cour internationale. Le nombre de martyrs dénombrés dépasse les 40 000, et il est possible qu'un nombre équivalent soit encore piégé sous les décombres. Le nombre de blessés approche les 100 000, tandis que ceux qui sont encore en vie souffrent énormément de la faim. Les scènes quotidiennes de souffrance, de déplacement, de destruction, de famine, de maladie, d'incendie et de terreur sont presque indescriptibles.

La guerre est entrée dans son dixième mois et rien n'indique que cette agression brutale se termine ou que les massacres quotidiens d'enfants, de femmes et de personnes âgées innocentes cessent. L'entité justifie chaque fois ses massacres par des mensonges et des tromperies flagrantes. Il est devenu clair pour tous les observateurs que cette entité usurpatrice n'est pas dissuadée par des négociations, ni par des paroles de condamnation, et que les menaces ne sont pas efficaces contre elle. Depuis sa création par les criminels britanniques et l'aide de collaborateurs, cette entité, telle que décrite par le Tout-Puissant dans le Saint Coran, est une nation trompeuse qui ne respecte pas les accords et n'honore aucune promesse. Allah (swt) a dit: **﴿أَوَلَمَّا عَاهَدُوا عَهْدًا نَّبَذَهُ فَرِيقٌ مِّنْهُمْ بَلْ أَكْثَرُهُمْ﴾** **« N'est-il pas vrai que chaque fois qu'ils ont pris un engagement, une partie d'entre eux l'a rejeté ? Mais la plupart d'entre eux ne croient pas. »** [Sourate Al-Baqara:100]. Et Il (swt) a dit: **﴿الَّذِينَ عَاهَدتْ مِّنْهُمْ ثُمَّ يَنْقُضُونَ﴾** **« ceux-là mêmes avec lesquels tu as fait un pacte et qui chaque fois le rompent, sans aucune crainte [d'Allah]. »** [Sourate Al-Anfal:56].

Cela est devenu évident pour tous et n'a pas besoin d'être prouvé. Toute personne rationnelle, et même les enfants de musulmans, le comprennent et le reconnaissent.

La collusion des dirigeants des pays musulmans est bien connue, qu'il s'agisse des pays environnants comme la Jordanie, la Syrie, le Liban, l'Égypte et l'Arabie Saoudite, ou du reste des pays islamiques. Leur silence, révélateur de leur lâcheté et de leur soumission, a dévoilé leur véritable état. Certains souhaitent même que la guerre se termine par la défaite des moudjahidines, la victoire des juifs et une leçon pour les autres afin que plus personne n'ose penser au Jihad. Ils veulent que tous acceptent les solutions qui leur sont imposées par les puissances occidentales, qu'il s'agisse de la solution des deux États, du déplacement vers les pays voisins comme patrie de substitution, des compensations, ou d'autres solutions politiques visant à préserver l'entité déformée et à continuer d'affaiblir les musulmans tout en maintenant les divisions créées par les frontières de Sykes-Picot.

Nous posons la question, surtout à la lumière des tensions actuelles dans la région après que l'entité a perpétré une série d'assassinats politiques dans les capitales des pays musulmans, Damas, Beyrouth et Téhéran, qui ont coûté la vie à des personnalités importantes. Les Juifs n'auraient pas osé agir avec autant d'audace s'ils n'avaient pas bénéficié de la complicité et de la coopération d'agents et d'espions dans ces pays. Nous nous interrogeons sur la réponse attendue, surtout après que les dirigeants de ces pays aient élevé la voix en proférant des menaces et des avertissements !

L'Iran et son parti au Liban ont déjà menacé que la réponse serait forte et dissuasive, faisant regretter à l'ennemi ses actions, après l'attaque de l'entité juive contre le consulat iranien à Damas, qui a tué sept Iraniens, dont le commandant de la Force Quds, le général de brigade Mohammad Reza Zahedi. De même, après l'assassinat du Cheikh Al-Arouri et de ses compagnons dans la banlieue sud de Beyrouth, l'Iran et son parti au Liban ont promis une réponse forte et dissuasive. Cependant, la réponse a été faible et risible ! Le chef d'état-major des forces armées iraniennes, Sardar Bagheri, a déclaré que l'Iran avait envoyé un message aux États-Unis par l'intermédiaire de l'ambassade suisse, avertissant que si les États-Unis coopéraient avec l'entité juive dans ses futures actions potentielles, les bases américaines « ne seraient pas en sécurité » et seraient en danger ! À ce moment-là, la coopération de l'Amérique à la riposte était claire, puisqu'elle a intercepté les drones au-dessus de l'espace aérien jordanien depuis les bases américaines qui s'y trouvaient, contrecarrant ainsi la riposte. Aucun missile ou drone n'a atteint l'entité, qui s'est donc retrouvée en sécurité. Le président Joe Biden a même déclaré au Premier ministre de l'entité, Benjamin Netanyahu, lors d'un appel téléphonique : « Vous devriez considérer ce soir comme une victoire car l'évaluation actuelle des États-Unis est que les attaques iraniennes ont été largement infructueuses et ont démontré la capacité militaire supérieure d'Israël ». Les bases américaines, qui se trouvent à

quelques encablures de l'Iran, au Qatar, en Irak ou en Jordanie, restent sûres et aucune des menaces n'a été mise à exécution !

Les mollahs dirigent l'Iran depuis plus de 45 ans, qualifiant constamment l'Amérique de plus grand ennemi et menaçant d'effacer l'entité juive. Toutefois, leur collaboration avec l'Amérique en Afghanistan, en Irak et, plus tard, au Yémen a mis en évidence leur loyauté envers les États-Unis, les révélant comme leur allié et leur outil pour menacer le Golfe et approfondir les divisions sectaires parmi les musulmans.

Combien de fois avons-nous entendu M. Hassan Nasrallah dire que le parti possède les forces et les équipements capables de rayer l'entité de la carte s'il le souhaitait ou si l'entité faisait la guerre au Liban ? Malgré ses menaces, les avions continuent de survoler Beyrouth, avertissant et menaçant, assassinant les hauts dirigeants du parti un par un dans des frappes ciblées, comme cela s'est produit avec l'assassinat de Fuad Shukr ! Cette position de faiblesse et ces menaces vides ont conforté l'entité juive dans la poursuite de ses assassinats, allant jusqu'à tuer Ismail Haniyeh alors qu'il était hébergé par l'Iran au cœur de Téhéran. Aujourd'hui, plus de trois semaines se sont écoulées et certains attendent toujours une réponse décisive, anticipant une attaque massive des fronts de la résistance pour éliminer l'entité et venger l'agression directe contre l'Iran et son parti au Liban !

Des faits qu'il faut comprendre pour appréhender les événements actuels :

- L'ordre mondial actuel est un ordre colonial, dirigé par les États-Unis. Toutes les institutions et organisations internationales sont soit contrôlées, soit influencées par cet ordre colonial, qui conspire à affaiblir les musulmans et à empêcher leur renaissance et leur unité.

- Ces dirigeants conspirent et collaborent pour éteindre la flamme du Jihad, protéger les intérêts occidentaux et les aligner sur leurs intérêts personnels afin de sauvegarder leurs trônes et leur pouvoir. Leurs décisions sont alignées sur la volonté du système colonial, dont ils s'efforcent de maintenir l'influence et le contrôle.

- Tous ces dirigeants ne se soucient pas des intérêts des musulmans et craignent que la guerre ne s'étende ou ne dure plus, ce qui rend difficile le contrôle des émotions des membres sincères de la Oumma, qui bouillonnent de colère et sont prêts à se venger d'eux et à renverser l'entité.

- Il est devenu évident que cette entité est fragile et que la Oumma est capable de la déraciner sous une direction sincère. Les dirigeants se rendent compte que ce mouvement commencera par leur élimination, car ils sont l'obstacle à la libération de l'oppression, de la tyrannie, de l'agression et de l'occupation.

- Les menaces et les avertissements ne changent rien à la situation ; ils ne font qu'exposer les faiblesses et donner l'avantage à l'entité, ce qui lui permet de poursuivre son agression, assurée que personne ne ripostera à son agression ou ne se vengera de ses offenses et de son arrogance.

- Le recours à la soi-disant légitimité internationale et au droit international n'est qu'un non-sens, une illusion et une tromperie du peuple, qui n'est d'aucune utilité. Les preuves en sont trop nombreuses pour être énumérées.

Et après cela : Combien de sang sera versé et combien de vies seront perdues avant que ces dirigeants ne déplacent leurs armées pour soutenir les opprimés ? La réponse à cette question se trouve dans les mots du Tout-Puissant, Al-Hâkim, dans Sa Révélation décisive: **« Et s'ils avaient voulu partir (au combat), ils lui auraient fait des préparatifs. Mais leur départ répugna à Allah; Il les a rendus paresseux. Et il leur fut dit: « Restez avec ceux qui restent ».** [Sourate At-Tawba:46].

C'est la position de tous les dirigeants des pays musulmans, en particulier des pays qui possèdent une véritable puissance politique et militaire, comme la Turquie, l'Iran, le Pakistan et l'Égypte. Au lieu d'imposer un blocus à l'entité, ils l'approvisionnent en nourriture et lui ouvrent les portes de l'assistance, comme la Jordanie et les États du Golfe. Il n'est donc pas surprenant de constater la démoralisation et la trahison de ces entités faibles, qui recourent aux négociations dans l'espoir que les promesses américaines et de l'entité d'un cessez-le-feu et de l'autorisation d'apporter de la nourriture et de l'aide humanitaire à Gaza suffiront.

Ils semblent se contenter de maintenir le statu quo, estimant qu'il y a eu suffisamment de combats. C'est comme s'ils essayaient de tromper les gens en leur faisant croire qu'ils ont remporté la victoire par l'intimidation et que les pertes économiques infligées à l'entité en raison des menaces suffisent à l'affaiblir ou à la vaincre. Il s'agit d'une pure tromperie politique et d'une insulte à l'intelligence des gens.

Le bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

